

Approché par Eto'o et Song, Joel Matip a pris la décision de ne pas retourner en sélection.

Le rêve est presque brisé pour les fans des Lions Indomptables. Joël Matip ne va retourner en sélection, c'est en tout cas une information relayée par plusieurs rédactions sportives.

Deux figures très influentes du football camerounais, Samuel Eto'o et Rigobert Song, se sont rendus sur le vieux continent, à l'effet de convaincre Joel Matip de revenir en sélection avec le Cameroun. Le joueur de Liverpool n'avait plus porté les maillots du Cameroun après le mondal 2014. Sollicité avant la Can 2021 pour revenir dans la tanière, l'ancien pensionnaire de Shalke 04 avait simplement décliné l'offre.

Le nouvel sélectionneur des Lions, Rigobert Song et Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, ont donc fait le tour de l'Europe pour convaincre les binationaux mais aussi d'autres joueurs comme Matip qui refuse de revenir en sélection depuis 2017. Les deux légendes ont parlé avec le joueur de Liverpool pour lui faire changer d'avis. D'après les informations de Afrique Sports, le défenseur de Liverpool aurait dit non à la sélection camerounaise encore une fois.

Joël Matip ne sera donc pas de la double confrontation contre l'Algérie les 25 et 29 Mars prochains pour le compte des barrages qualificatifs à la Coupe du Monde Qatar 2022.